

はち太だより



令和7年9月1日
東大和市立第八小学校
校長 澤崎 彰一

「学校運営協議会」と「ハ小ハッピー会議」は、学校運営協議会委員や保護者の皆様と学校が、学校教育に関する課題や目標を共有し、地域と共に教育活動を開いていくように、毎年行われているものです。

今年度も、6月21日（土）に第1回目の学校運営協議会と、ハ小ハッピー会議を行いました。

～学校運営協議会～ 参加者…学校運営協議会委員 ハ小担当者

学校運営協議会委員の皆様に向けて、ハ小がどのような目標で教育活動を進めていくのかを、校長より説明しました。その後、委員の皆様に、自己紹介と午前中に行われた学校公開でご覧いただいた感想などをお話ししていただきました。



～ハ小ハッピー会議～ 参加者…学校運営協議会委員 地域・保護者 ハ小全教員

学校運営協議会の後、ハ小ハッピー会議を行いました。学校運営協議会委員の皆様の紹介、今年度着任したハ小の教員の紹介をした後、お集まりいただいた地域・保護者の皆様・ハ小の教員が一堂に会し、意見交換をしました。今回は、A「最近の子供たちの様子」B「地域のこんな方の話を聞いてほしい！こんな場所で子供たちに学んでほしい！」という地域・保護者の皆様の願いと、今学校でそれぞれの学年が取り組んでいる内容で「こんな内容でゲストティーチャーを迎えたい！」という学校側からの願いについて交流しました。意見交換の内容を少し紹介します。

地域・保護者の皆様から

- 男女仲が良い
- 子供がのびのびしている（地域差がある。）
- △登下校の仕方
(危ない、他の家の敷地に入り込んでている。)
- △遅刻が多い

A

地域・保護者の皆様から

- 近隣の自治会の方が防災に詳しいです。
現在工事中のごみ焼却場、完成したら見学させたい。
市による講座…認知症について学ぶ場があるよ。
地域のサロン…ギター・こと・ものづくり 等

B

教員から

- 積極的な子が多い。
- 元気
- 男女問わず仲良く遊んでいる。
- △光が丘公園でのトラブルが多い。
- △手先が不器用になってきている。

教員から

- 季節の学習 昔遊び 楽器奏者
町探検で行けるところ
防災関係で詳しい方
東大和の自然と歴史について詳しい方

いただいたご意見を指導の中に生かしていきます。早速、「近隣の自治会の方が防災に詳しいです！」との情報を基に、その方をゲストティーチャーとして迎え、6年生で防災の学習を行いました。子供たちにとって、良い学びになりました。

その他、ヤオコーとリコパの信号待ちが危ないと情報もいただきました。子供たちの安全を守るため、そして、他の方の通行の邪魔にならないように、道路ぎりぎりで待つのではなく、建物側で止まって待つよう、指導していきます。地域・保護者の皆様も、子供たちへ向けてのお声かけをぜひお願ひいたします。

いよいよ2学期が始まります。地域・保護者の皆様のお力をお借りしながら、ハ小全教職員で子供たちの学びを支えていきます。ご協力をお願いします。

次のハ小ハッピー会議は、1月の学校公開日である1月24日（土）の午後です。たくさんの地域・保護者の皆様のご参加をお待ちしています。

